



À PROXIMITÉ D'ALBI

Des sites remarquables

Albi, située dans le département du Tarn, entre le bassin aquitain et le Massif Central, près des vignobles de Gaillac, du plateau cordais et de la forêt de la Grésigne, est au centre de sites très diversifiés, avec des paysages de plaine sans monotonie et de montagne sans rudesse, dotés de nombreuses rivières, de lacs et de plans d'eau. La géologie du département présente l'aspect d'un amphithéâtre de plateaux et de collines vers le Sud-Ouest. À l'est d'Albi, les premiers plateaux de faible altitude forment les contreforts des Causses. Au sud-est, quelques moyennes montagnes, atteignant les 1 300 m d'altitude, forment une barrière : monts de Lacaune, mont du Sidobre et la montagne Noire. Au nord d'Albi, se trouve un plateau de basse altitude appelé le Ségala. Imprégné d'histoire, de l'épopée cathare à la révolution industrielle, le Tarn possède un riche patrimoine de villages fortifiés, de châteaux, d'églises et de musées.

- ➔ Gaillac, au cœur d'un vignoble millénaire
- ➔ Cordes sur Ciel, une bastide hors du temps élue « Village préféré des Français » en 2014
- ➔ Le Sidobre, un pays mystérieux, son granit, ses légendes
- ➔ Monestiès, Puycelsi, Lautrec, classés parmi les plus beaux villages de France
- ➔ Visites guidées, randonnées, dégustations...



NEAR ALBI

Remarkable sites

Albi is situated in the Tarn department, lying between the Aquitaine basin and the Massif Central, near the Gaillac vineyards, the Cordais plateau and the Grésigne forest, and as such is located at the centre of highly diverse landscapes with undulating plains and scenic mountains, filled with rivers, lakes and pools. The geology of the department is that of an amphitheatre of plateaus surrounded by hills. To the east of Albi, the first low-altitude plateaus form the foothills of the Causse range. Southeast, a few low mountains up to 1,300 m in altitude form the barrier of the Lacaune range of hills, including Mount Sidobre and Black Mountain. North of Albi is a low plateau called the Ségala. Steeped in history, from the days of the Cathar rebellion to the industrial revolution, the Tarn department has a rich heritage of fortified villages, castles, churches and museums.

- ➔ Gaillac, in the centre of a vineyard a thousand years old
- ➔ Cordes-sur-Ciel, a fortified mediaeval village seemingly unaffected by the passing of time, elected "Favourite French Village" in 2014
- ➔ Sidobre, a mysterious country of granite and legends written in stone
- ➔ Monestiès, Puycelsi, Lautrec, classified among the most beautiful villages of France
- ➔ Guided visits, excursions, food and wine tasting...